



SANA VIA THE ASSOCIATED PRESS

BAERBOCK Y BARROT se reunieron con Al Sharaa.

En Damasco: Administración siria se compromete ante Francia y Alemania a una transición inclusiva

EFE

En una reunión en Damasco, la nueva administración siria se comprometió ante el ministro de Exteriores francés, Jean-Noël Barrot, y su homóloga alemana, Annalena Baerbock, a una amplia participación e inclusiva en la transición, en la que las mujeres también formarán parte.

En un comunicado conjunto, los ministros también dijeron que sus países "ofrecieron su experiencia para apoyar el trabajo constitucional resultante de la conferencia nacional".

A mediados de mes está prevista la celebración de una Conferencia de Diálogo Nacional, en la que se espera que se anuncie la creación de un comité para la redacción de una nueva Constitución y la disolución de las facciones armadas que participaron en la ofensiva contra Bashar Al Assad.

Los dos ministros, que se reunieron con el líder *de facto* Ahmed al Sharaa, "reiteraron la necesaria salvaguardia de los intereses de seguridad colectiva, lo que implica continuar la lucha contra Daesh (Estado Islámico, en árabe), pero también impedir la difusión de las armas químicas del régimen", se apunta en la nota en la que aseguran que las autoridades *de facto* se comprometieron a cumplir con esos objetivos.

Se trata de la primera visita a Siria de dos jefes de la diplomacia europeos desde la caída de Al Assad, el pasado 8 de diciembre, por una coalición liderada por el islamista Al Sharaa.